
“No me pongo nervioso ni
aunque se caiga el

Ayuntamiento”

TRAPAGARAN

2 años de legislatura con el PSOE: 
2 años de retroceso

Trapagaran lleva dos años sin presupuestos. El
último fue aprobado en 2022, antes del cambio de
Gobierno. Desde entonces, el PSOE no ha
presentado ni un solo borrador. No hay diálogo, no
hay intención de acuerdo, no hay proyecto de futuro.
La ley deja claro que solo el equipo de Gobierno
puede impulsar unos presupuestos. La oposición
puede exigirlos y forzar debates, pero no tiene
capacidad legal para presentarlos. 

El alcalde, Miguel Ángel Gómez Viar, ha renunciado
a su obligación. Lo único que se aprueban son
modificaciones de crédito puntuales tapar agujeros y
poner parches puntuales, pero sin una estrategia
clara ni prioridades consensuadas.

“Emaitza inertziaz, inbertsiorik gabe,
plangintzarik gabe eta zerumugarik gabe

bizirik dirauen udalerria da. Gobernu
sozialistak paralisi-ariketa bihurtu du

kudeaketa”

Gure herriari ilusioa itzultzeko lanean! 2025eko ekaina

La única promesa electoral del PSOE y su candidato
fue la peatonalización de la Avenida Primero de
Mayo. En campaña, lo contaron como un proyecto
inminente. Dos años después, no han hecho
absolutamente nada. La realidad es que no era
viable según lo planteaban y lo sabían. Pero
prefirieron prometer sin fundamento antes que
explicar la verdad a la ciudadanía.

“Legealdiko konpromisoa zena seriotasun
eta sinesgarritasun faltaren adibide garbia

bihurtu da”
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Dos años sin presupuestos: el
Ayuntamiento, en piloto automático

Promesa incumplida: 
la peatonalización que nunca llegó
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2024ko abenduan, udal kiroldegiaren kontratua
erregularizatzeko plegu berriak laster aurkeztuko
zirela iragarri zuen gobernu taldeak. 2025eko
ekainean gaude, eta hilabete hauetan guztietan
ez da plegu horien arrastorik egon. Udalean inork
ez zekien non zeuden, nahiz eta 18.700 euro baino
gehiago ordaindu diren. Opakutasuna erabatekoa
izan da. Gardentasuna ez da existitzen. Bitartean,
instalazioek iraungitako kontratu batekin
funtzionatzen jarraitu dute, eskola-igeriketako
programaziorik gabe eta adinekoentzat,
adinekoentzako gimnastikarik gabe eta argi eta garbi
degradatutako zerbitzuarekin.

Egoera horretatik at, alkateak berak honako hau esan
zuen osoko bilkura batean: "Ez naiz urduri jartzen,
ezta Udala erortzen bada ere". Esaldi horrek
laburbiltzen du auzokoei eta langileei zuzenean
eragiten dien arazo baten aurrean duten utzikeria eta
konpromisorik eza.

Oposizioak etengabeko presioak eta
erreklamazioak egin ondoren, 2025eko ekainaren
erdialdean igerilekuen pleguak erregistratu dira.
Urrats hori baloratzen dugu, baina lehenbailehen
batzordean aurkeztea eskatzen dugu, aztertu eta
lantzen hasteko. Hainbeste atzerapen eta
opakutasunaren ondoren, ez dago aitzakia
gehiagorik.

“Ez dago borondate politikorik herritarrei
eta langileei zuzenean eragiten dien arazo

bat konpontzeko”

En diciembre de 2024, el equipo de Gobierno
anunció la inminente presentación de unos nuevos
pliegos para regularizar el contrato del polideportivo
municipal. Estamos en junio de 2025 y durante
todos estos meses no ha habido ni rastro de esos
pliegos. Nadie en el Ayuntamiento sabía dónde
estaban, a pesar de que se han pagado más de
18.700 euros por su redacción. La opacidad ha sido
total. La transparencia, inexistente. Mientras tanto,
las instalaciones han seguido funcionando con un
contrato caducado, sin programación de natación
escolar ni para personas mayores, sin gimnasia para
mayores y con un servicio claramente degradado.

Ajeno a esta situación, el propio alcalde llegó a
afirmar en un pleno: “No me pongo nervioso ni
aunque se caiga el Ayuntamiento”. Una frase que
resume su dejadez y su falta de compromiso ante
un problema que afecta directamente a vecinos,
vecinas y trabajadores.

Tras las continuas presiones y reclamaciones
realizadas por la oposición, a mediados de junio
de 2025 se han registrado finalmente los pliegos
de las piscinas. Valoramos este paso, pero exigimos
que se presenten cuanto antes en comisión para
poder analizarlos y empezar a trabajarlos. Después
de tanto retraso y opacidad, ya no caben más
excusas.

“No hay voluntad política para solucionar
un problema que afecta directamente a

vecinos, vecinas y trabajadores/as”

Más deuda, menos servicios: la irresponsabilidad tiene
un precio La deuda del Ayuntamiento con la empresa gestora del polideportivo sigue

creciendo. La empresa trabaja a pérdidas porque los precios no se actualizan y los
pagos no se regularizan. Una auditoría, prometida para abril de 2024, se
entregó con ocho meses de retraso, y reconoce el 78% de la deuda reclamada
por la empresa. Desde EAJ-PNV exigimos que el Ayuntamiento salde esa
parte cuanto antes para evitar más intereses y garantizar la estabilidad
laboral y los servicios.

A pesar de que esta solución es posible, el Gobierno municipal sigue sin actuar. Si
no se paga, en el mes de junio peligran las nóminas del personal y el servicio se
podrá ver afectado. La deuda ya supera el millón de euros. Y lo más grave es
que no se está haciendo nada para frenarla. Ante esta situación, la oposición al
completo hemos solicitado la convocatoria de un pleno extraordinario para
instar al equipo de Gobierno a que solucione este gran problema.

Zorra milioi bat eurotik gorakoa da. Eta larriena da ez dela ezer egiten ari hura geldiarazteko!

Polideportivo y piscinas: 
entre la opacidad y el abandono



Subvenciones perdidas,
oportunidades desaprovechadas

La dejadez y falta de gestión del Gobierno del
PSOE y su alcalde nos está costando dinero a
todas las vecinas y vecinos de Trapagaran.

Proyectos con financiación garantizada, diseñados en
la anterior legislatura por EAJ-PNV, se han perdido
por completo o están bloqueados por la inacción del
alcalde Gómez Viar. Es el caso de los 665.000 euros
concedidos en 2022 por la Diputación Foral de
Bizkaia para instalar ascensores en el barrio de San
Andrés. Dos años después, el proyecto no se ha
ejecutado, la subvención se ha perdido y el
Ayuntamiento debe devolver el dinero… con
intereses: 738.172,78 euros en total. ¡Su dejadez nos
ha costado 73.172,78 euros a los y las vecinas!

También están en riesgo 1,2 millones de euros de
los fondos europeos Next Generation destinados
a rehabilitar ese mismo barrio, que incluía la
reparación del muro que se está cayendo, la
instalación de un colector y la colocación de un
nuevo ascensor en la subida a los bloques de
viviendas colectivas. 

Otras ayudas económicas perdidas:

57.773 euros para rehabilitar el Kiosko de
LA ARBOLEDA.
8.573 euros para ejecutar la cuarta fase
del CASERÍO AYESTARÁN.
30.000 euros para gestión ambiental.

PSOEren eta bere alkatearen utzikeria eta
kudeaketa falta dirua kostatzen ari zaigu
Trapagarango herritar guztioi.

Finantziazio bermatua duten proiektuak, aurreko
legegintzaldian EAJ-PNVk diseinatutakoak, erabat
galdu dira edo blokeatuta daude Gómez Viar
alkatearen gelditasunagatik. Esate baterako, Bizkaiko
Foru Aldundiak 665.000 euro eman zituen 2022an
San Andres auzoan igogailuak jartzeko. Bi urte
geroago, proiektua ez da gauzatu, dirulaguntza
galdu egin da eta Udalak dirua itzuli behar du...
interesekin: 738.172,78 euro guztira. Utzikeria
horrek 73.172,78 euro kostatu dizkigu herritarroi!

Halaber, auzo hori birgaitzeko Europako Next
Generation funtsetatik 1,2 milioi euro arriskuan
daude. Funts horien artean daude, besteak beste,
erortzen ari den horma konpontzea, kolektore bat
jartzea eta igogailu berri bat jartzea etxebizitza
kolektiboen blokeetarako igoeran.

Plantilla municipal: descontento y falta de respeto
Otro frente abierto por el alcalde y el PSOE tiene el
foco en las y los trabajadores municipales. En
noviembre de 2024, Miguel Ángel Gómez Viar
eliminó por decreto el complemento personal
transitorio que percibían desde 2007, implantado
en su día con otro alcalde socialista. 

Alegó informes de ilegalidad, pero evitó cualquier
tipo de diálogo previo y tomó una decisión unilateral
que afecta a más de 50 personas, que han visto
recortado su salario hasta 260 euros mensuales,
siendo los más perjudicados los sueldos más bajos
y con mayor antigüedad.

Desde entonces, el Alcalde no da otra opción que
la de ir a los tribunales y sigue sin fijar una fecha
para la celebración de una mesa de negociación
que permita solucionar esta situación de forma
consensuada. La plantilla sigue esperando una
respuesta, y el descontento crece semana a semana.

Ya son varias las sentencias que han reconocido a las
y los trabajadores el derecho a cobrar el
complemento y a negociar. El Ayuntamiento deberá
hacer frente a costes judiciales que rondan los
1.000 euros por caso, debido a la cabezonería del
alcalde que se niega a negociar.



Nosotras y nosotros a lo nuestro: Trapagaran merece más
En EAJ-PNV tenemos claro cuál es nuestro papel: trabajar con responsabilidad, exigir lo que es justo y
aportar soluciones. No estamos en la crítica fácil, ni en el populismo que tanto les gusta a otras formaciones.
Estamos en la defensa del pueblo, en la escucha activa, en el compromiso diario con nuestros barrios y con
nuestra gente. 

Por esto, durante los próximos meses, vamos a intensificar el contacto directo con nuestras vecinas y
vecinos. Seguiremos visitando todos los barrios. Escucharemos propuestas, preocupaciones y quejas.
Porque solo desde la cercanía y el trabajo compartido se puede construir un municipio mejor.

“Trapagaranek norabidea, lidergoa eta kudeaketa behar ditu. Beste batzuek aitzakiak
erabiltzen dituzten bitartean, guk aurrera begiratzen jarraitzen dugu. Aurrera egingo

duen udalerri bat nahi dugulako. Eta Trapagaranek gehiago merezi duelako”

📍CONTACTO EAJ-PNV Trapagaran
 Avenida Primero de Mayo, 10 - Trapagaran (Bizkaia)

📞 Teléfono: 944 92 18 04 
📧 Email: omtrapaga@gmail.com 
📧 Email Grupo Municipal: gpeajpnvtrapagaran@gmail.com

Una mayoría ignorada
El PSOE gobierna en minoría, pero actúa como si
tuviera mayoría absoluta. No negocia, no pacta, no
escucha. Impone o paraliza, según convenga. La
oposición, que representa a la mayoría del pleno
(11 de los 17 concejales), es sistemáticamente
ignorada. 

En el caso de la deuda del polideportivo, por ejemplo,
11 concejales votamos a favor de saldarla cuanto
antes. Solo los 6 del PSOE votaron en contra. A pesar
de esa mayoría política y moral, el alcalde se niega a
avanzar. Gestiona con prepotencia, impone su criterio
y rehúye el consenso.

“La vida democrática en el
Ayuntamiento se ve empobrecida
por una actitud que desprecia el

diálogo y la búsqueda de acuerdos”

“Elkarrizketa eta adostasunaren
bilaketa mespretxatzen duen

jarrerak pobretzen du udaleko
bizitza demokratikoa”

PSOEk gutxiengoan gobernatzen du, baina
gehiengo absolutua balu bezala jokatzen du. Ez du
negoziatzen, ez du itunik egiten, ez du entzuten.
Inposatu edo geldiarazi, komeni denaren arabera.
Osoko bilkuraren gehiengoa ordezkatzen duen
oposizioa (17 zinegotzietatik 11) alde batera uzten
da sistematikoki. 

Kiroldegiko zorraren kasuan, adibidez, 11 zinegotzik
lehenbailehen kitatzearen alde bozkatu genuen.
PSOEko 6ek bakarrik bozkatu zuten aurka. Gehiengo
politiko eta moral hori gorabehera, alkateak ez du
aurrera egin nahi. Nagusikeriaz kudeatzen du, bere
irizpidea ezartzen du eta adostasunari uko egiten dio.


